

Das Wahljahr 2023 eingeläutet

Auch unsere Mitte Egolzwil ist bereits ins Wahljahr 2023 gestartet.

Unsere bewährte Kantonsrätin Inge Lichtsteiner ist an unserer Parteiversammlung am 29. November zur Wiederkandidatur einstimmig nominiert worden. «Sie verdient unsere volle Unterstützung», betonte Mitte-Präsident Pius Bernet, denn ihr bisheriges politisches Engagement und ihre spürbare Motivation würden weitherum geschätzt. Er wünschte ihr eine erfolgreiche Wiederwahl am 2. April 2023.



Politischer Frauenpower: (vl) Michaela Tschuor, Martina Zemp, Inge Lichtsteiner umgeben von Pius Bernet und Pascal Muff.

Mit einem sympathischen Auftritt hat die anwesende Kantonsrätin Michaela Tschuor (Wikon) überzeugend dargelegt, dass sie als Kandidatin der kantonalen Mitte-Partei als Regierungsratsmitglied ebenfalls uneingeschränktes Vertrauen und breite Unterstützung verdient.

Als neues Mitglied der Bildungskommission ist Martina Zemp-Buob nominiert und inzwischen an der Gemeindeversammlung vom 13. Dezember einstimmig gewählt worden. Herzliche Gratulation und gleichzeitig ein Dankeschön an ihre Vorgängerin Simone Burch.

Gemeinderats-Ersatzwahl

Eine parteiinterne Findungsgruppe ist bestrebt, anhand von namentlichen Vorschlägen eine geeignete Nomination zur Nachfolge des verstorbenen Gemeinderats Willi Geiser zu finden. Vorschläge können bis zum 31. Dezember an den Präsidenten eingereicht werden. Die Nomination soll an der Parteiversammlung vom 1. Februar 2023 beschlossen werden.

Ihnen geschätzte Mitbürgerinnen und Mitbürger wünschen wir:



Herzliche Grüsse von Die Mitte Egolzwil

Pius Bernet Präsident Alois Hodel Vizepräsident

2 Hodel